



04

Streckmetalldecken

Mut zur Farbe

Der Neubau des Sekundarschulhauses Sandgruben in Basel ist mit einer Nutzfläche von 15.500 Quadratmetern der größte Schulneubau im Kanton seit 40 Jahren. Ausgangspunkt des Entwurfs war die pädagogische Neuausrichtung der Schule, die zum Bezugspunkt des Schulalltags wird. Mut zur Farbe bewiesen die Planer von Stücheli Architekten aus Zürich. Wesentlicher Teil ihres architektonischen Konzepts sind die Decken. Die bunten Streckmetalldecken in signalrot, orange und königsblau setzen ein starkes Zeichen und schaffen eine lebendige, energiegeladene Atmosphäre.

Die gewählte Maschendichte von 20 x 10 x 2 x 1,5 Millimeter hat Auswirkungen auf die optische Durchlässigkeit und die Farbintensität der Decken. Die Leuchten sind direkt ins Deckensystem integriert. In den Schulzimmern und in der Turnhalle stehen beim Deckendesign Strukturen und Formen im Vordergrund. Die eher dezent eingefärbten Deckenelemente sind rasterförmig angelegt und setzen so rhythmische Akzente in den Räumen. Die Streckmetalldecke der Turnhalle ist gesichert gegen ein Abheben oder Herunterfallen einzelner Deckenelemente.
Foto: Timo Schwach

Fural Systeme in Metall GmbH

Cumberlandstraße 62, CH – 4810 Gmunden

Tel: +43 (0) 7612 - 74851-0

fural@fural.at, www.fural.com